

AVANT-PROPOS

Cette seconde Conférence est spécifiquement conçue pour les praticiens - c'est-à-dire pour ceux qui traitent chaque jour des problèmes à court et à long terme afin d'appliquer les sciences de l'information. A tous, nous donnons la parole pour que l'expérience soit partagée, les problèmes identifiés et les solutions discutées. Nous espérons, en effet, que la présentation de cas particuliers permettra de faire des généralisations et par la suite de prendre des décisions.

La planification de cette conférence est le résultat d'un travail en équipe - délibérément nous nous sommes écartés des structures conventionnelles et complexes des comités afin de faire progresser plus rapidement l'organisation de la conférence. Dans le contexte de celle-ci, la contribution de chacun est importante. La somme des efforts de tous les participants représente l'esprit des sciences de l'information au Canada en 1974 et indique la voie qu'il faudrait suivre pour apporter les améliorations qui seront évidentes dans un proche avenir.

Nous remercions tous ceux qui ont apporté leur concours - directement ou indirectement - à la préparation de cette conférence et des documents qui ont été publiés pour l'étayer. Pour tous, nous espérons que cet événement sera productif et sera l'occasion d'échanges fructueux.

FORWORD

This second Open Conference is specifically designed for practitioners - the people who are wrestling with the long and short term problems of applied information science. A platform is provided, so that experience can be described, problems identified and solutions shared. Generalizations can be deduced from experience and improved action is then possible.

The planning of this conference has been teamwork; we put aside elaborate committee structures in order to get on with the job of organization. Against this low-key background, all speakers are equal; the sum of their work reflects the state-of-the-art in Canada today, and indicates the drives for improvement that will be commonplace tomorrow.

Our thanks go to the many people - named and unnamed - who have worked in the lime-light or behind the scenes in preparing the conference and its supporting documents. We now hope that all participants will learn from the conference and give us their reactions in exchange.

for the Conference Team:
pour l'Equipe de la Conférence:

